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Die Jahreshauptversammlung lehnt mehrheitliche eine Teilnahme am Bau der
Kegelsportanlage Buseckertal ab und beauftragt den Vorstand, bei der Gemeinde Buseck zu
beantragen, beim geplanten Umbau des Bürgerhauses einen Doppelbahnanlage einzurichten.  
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